

Magnifique portrait de M. le curé Labelle, raslé au profit de la colonisation. Prix du billet : 25 cents.

Dépôts de billets chez Cadieux & Derome, J.-B. Rolland, F. X. Lanthier, C. B. Lanctot, collègue Sainte-Thérèse, presbytère Saint-Jérôme.

Diocèse de Québec.—La cause de canonisation du premier évêque du Canada, Mgr de Laval, dont les autorités ecclésiastiques de Québec s'occupent depuis quelques années, commence également à occuper les esprits en France.

Voici ce que le *Gaulois* disait à ce propos :

“ Un Montmorency-Laval va sans doute recevoir les honneurs de la canonisation. C'est un prélat du dix-septième siècle, d'abord archidiacre d'Evreux, puis évêque de Québec, au Canada.

“ Mgr Grolleau, évêque d'Evreux, vient de recevoir de Rome la mission d'ouvrir une enquête très exacte, dans toute l'étendue de son diocèse, au sujet des actes et des écrits de François de Montmorency.

“ Trois dimanches de suite, les curés feront savoir au prône que tout détenteur de lettres, pièces, documents, émanés de l'ancien archidiacre, doit les remettre à l'autorité ecclésiastique. Cette prescription est absolue. Les infractions entraîneront la prescription des peines canoniques.

“ Le commissaire nommé pour présider à l'enquête est M. le chanoine Hugonin, vicaire-général. Le délai de rigueur expire le 18 décembre. ”

Son Eminence le cardinal Taschereau, par un mandement que nous avons déjà publié, fait les mêmes ordonnances à l'occasion des détenteurs de lettres et documents du premier évêque de Québec, Mgr de Laval.

Diocèse de Saint-Boniface.—Nous regrettons d'apprendre que l'état de santé de Mgr Taché est tel qu'il a dû être transporté ces jours derniers à l'hôpital de Saint-Boniface.

Diocèse de Saint-Albert.—On annonce de Winnipeg que Sa Grandeur Mgr Grandin, accompagnée des RR. PP. André et Lestan, doit quitter Saint-Albert cette semaine pour se rendre à Rome.

Son Eminence le cardinal Langénieux à la bénédiction de la crypte de Montmartre.

Le jour de la bénédiction de la crypte de Montmartre, Mgr le cardinal Langénieux a prononcé un discours où il parle ainsi du cardinal Guibert et des débuts de son œuvre :

“ C'était une de ces matinées d'octobre où la brume couvre la ville et voile l'horizon. Après quelques instants de repos au pres-